



西浦小学校だより 多田 敦 令和4年11月25日 第25号

みかんの総合出荷場を見学しました

17日(木)に3年生が、みかんの総合出荷場を見学し、蒲郡みかんの選別、梱包、出荷の仕組みを知りました。子どもたちは、みかんが入ったコンテナが自動で運ばれていく様子や、ひとつひとつ人の目でミカンの状態を確認する様子に興味津々でした。また、みかん農家の方の畑において、みかん収穫体験を行い、おいしそうなみかんを取ることができました。この経験によって、実際の農業現場の見学を通して、蒲郡の農産物に親しみをもち、食べ物への感謝の心を育てたいと思います。











1年生活科の授業研究を行いました

18日(金)に1年1組で、生活科授業「きじっ子の森と遊んでなかよし つくろう! たからのちず」と題して、市内の先生方による授業参観がありました。それぞれが枝を使った作品や遊び方を考案し、発表し合いました。そして、きじっ子の森のどこで枝を見つけたのかを地図で確認するとともに、全員一致で「枝」を宝に認定し、地図に載せることができました。子どもたちの創造力に驚かされるとともに、愛着をもってきじっ子の森に接しようとする姿を嬉しく感じました。











3年生がアマモの種付けを実施しました

22日(火)に、西浦漁港にて、3年生がアマモの種付けを行いました。アマモの役割や大切さを 学びながら、海の生き物に触れてみたり、実際に漁に出ている船のことや漁の仕方など、西浦の海に ついて知ったりしました。この経験を学校でふり返りながら、さらに西浦の魅力を発見していきた いと思います。











焼き芋集会ができました

24 日(木)に、全校で焼き芋集会を行いました。縦割りで楽しく遊んだり、できたての焼き芋を食べたりしました。自分たちで育てた芋の味は格別で、満足した子どもたちの笑顔を多く見ることができました。思い出に残る日となりましたね。









